



OFRECE FIESTA.— Los Angeles, febrero 28. Reina Isabel II de Gran Bretaña y Primera Dama de Estados Unidos, Nancy Reagan, durante fiesta en el estudio de la 20th. Century Fox, en honor a la soberana británica. Atrás, el Príncipe Felipe. (UNIFAX II de UPI).

Shultz Ataca a Líderes Religiosos Salvadoreños

WASHINGTON, febrero 28 (EFE).— El Secretario norteamericano de Estado, George Shultz, acusó hoy a los líderes religiosos salvadoreños, de querer "aumentar la influencia soviética" en El Salvador.

Shultz, que defendía en el Senado el programa global de la ayuda norteamericana al exterior para 1984, denunció los llamamientos de los líderes eclesiásticos salvadoreños a favor de negociaciones entre el Gobierno y la guerrilla, para poner fin al conflicto.

El Secretario de Estado reiteró su total oposición a negociaciones que desem-

bocasen en una distribución del Poder.

Según él, "no tiene sentido y dudo de que, al final, resultará fructífero" permitir a la guerrilla "abrir paso a tiros" en el Gobierno.

Aunque las motivaciones de la Iglesia sea lograr la paz mediante la creación de condiciones que permitan la estabilidad, esto no quiere decir que deba permitirse el "ingreso a tiros" en el Gobierno "a quienes vuelan puentes y quisieron impedir la celebración de las elecciones" el año pasado, subrayó.

Sin Permiso Trabajan en E.U. Muchos Extranjeros

WASHINGTON, febrero 28 (UPI).— Registros del Seguro Social revelaron que una tercera parte del casi millón de extranjeros, que viven legalmente en Estados Unidos, pero que no tienen derecho a trabajar aquí, ha tenido uno o más empleos desde 1974, dijeron las autoridades.

Hace dos semanas la dirección del Seguro Social, entregó sus estadísticas, que fueron establecidas

hace ocho años, al Servicio de Inmigración y Naturalización.

"Vamos a utilizarlos para interrogar a los patronos que emplean a inmigrantes ilegales", dijo el vocero del Inmigración Verne Jervis. "Eso nos será muy útil en estos momentos".

Según Jervis, el Departamento de Inmigración nunca había tenido a su

—Favor pase a la página 42.

Misiles Soviéticos en Siria Preocupan a E.U.

WASHINGTON, febrero 28 (AP).— El Secretario de Defensa Caspar Weinberger calificó hoy de "muy seria" la presencia en Siria de cohetes antiaéreos SAM-5, manejados por personal soviético.

Weinberger dijo en una entrevista por televisión que "sin dudas" esto incrementa el posible peligro de una nueva y más amplia guerra en el Medio Oriente.

"No es sólo el hecho de que los soviéticos se encuentren en esa zona, sino que se trata de la presencia de un arma muy pode-

rosa en Siria, que no es manejada por sirios", dijo.

"Es también significativo que los soviéticos son perfectamente capaces de jalar del gatillo. Están mucho más cerca de lo que deberían y esto significa que la situación en el Medio Oriente, se ha complicado más por ello", agregó.

Weinberger y el Secretario de Estado George P. Shultz confirmaron recientemente en testimonios ante comisiones del Con-

—Favor pase a la página 42.

Estudia Pdte. Reagan

Posible Envío más Asesores Militares a El Salvador

WASHINGTON, febrero 28 (AP).— El Presidente Ronald Reagan considera aumentar la cantidad de asesores militares en El Salvador por encima del actual límite de 55, y posiblemente ampliar su papel

en el combate de los guerrilleros izquierdistas en la nación centroamericana, dijo hoy un alto funcionario del Gobierno.

La revelación se produjo horas después que el Presidente se reuniera con

membros del Congreso, para considerar el pedido del Gobierno de 60 millones de dólares en ayuda adicional, al régimen salvadoreño.

El funcionario, que habló con la condición de no ser identificado, dijo a los periodistas que viajan de Washington a California en el avión presidencial, que Reagan ordenó una revisión completa de la política de Estados Unidos

hacia Centro América hace dos semanas, cuando se intensificaron los ataques guerrilleros en El Salvador.

El funcionario dijo que la revisión incluye el posible incremento de la cantidad de asesores militares y si se altera su papel hasta ahora no combatiente.

Dijo que el Presidente todavía no decidió sobre el

—Favor pase a la página 42.



Radio Foto AP, para EL DIARIO DE HOY

VICTIMA DE TERRORISMO.— París, febrero 28. La Policía se lleva al cadáver de la francesa Renée Morin, de 26 años, que fue hallado en la agencia turca de Viajes Marmara. La agencia fue blanco de un atentado dinamitero, perpetrado por un grupo independentista armenio, según informes.

Cierra con Baja Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, febrero 28 (AP).— El Mercado de Valores retrocedió hoy haciendo una pausa, luego de los niveles récord alcanzados la semana pasada, en una jornada de operaciones relativamente moderadas.

Los corredores dijeron que las noticias económicas eran generalmente brillantes. En días recientes, muchos observadores de Wall Street, se han en-

tusiasmado por los beneficios potenciales que tiene para la economía norteamericana la caída de los precios del petróleo.

Pero muchos corredores creen que el mejor momento para efectuar ventas prudentes es cuando

—Favor pase a la página 42.

Lamentan Alza de Peaje en Canal de Panamá

LIMA, febrero 28 (EFE).— El Presidente de Perú, Fernando Belaúnde Terry, calificó de "muy lamentable" el aumento en las tarifas de peaje del Canal de Panamá, que entrarán en vigencia en los primeros días de marzo próximo.

"La industria naviera está viviendo días sumamente difíciles. Hay menos cargas y los países ricos están en menores condiciones para comprar y adquirir los bienes que producen los países del tercer mundo", comentó Belaúnde, en una conferencia de prensa en el Palacio de Gobierno, de Lima.

Añadió que había signos de que puede haber un

—Favor pase a la página 42.

Exportadores Petróleo Tratan de Salvar OPEP

PARIS, febrero 28 (UPI).— Los miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo, siguen negociando entre bastidores para apuntalar el tambaleante cártel que dobló al mundo desde 1973, cuando impuso una serie de aumentos al precio del petróleo, que hicieron subir el valor de crudo más de cinco veces.

El Ministro de Energía y Minas, de Venezuela, Humberto Calderón Berti llegó a París, después de pasar el fin de semana conferenciando con los Ministros de Petróleo de Arabia Saudita y los Emiratos Arabes Unidos.

Fuentes petroleras dijeron que Calderón Berti invitó al Ministro de Petróleo de Argelia, Belkassen Nabil y al de Kuwait, Jedje Kalifa Al Sabah, a hacer un esfuerzo supremo, para restablecer la unidad de la OPEP.

Las embajadas de ambos países confirmaron que se espera la llegada de Nabil y Al Sabah, pero no dieron más detalles.

Un funcionario diplomático dijo que un representante de México, que no es miembro del cártel, podría participar también en las discusiones de París, y o-

—Favor pase a la página 42.

El Proteccionismo en la Industria Ataca Brasil

RIO DE JANEIRO, febrero 28 (AP).— El Presidente Joao Figueiredo atribuyó hoy a la actual crisis económica internacional la situación financiera de Brasil y de otros países en desarrollo y criticó la política proteccionista de los países industrializados.

Brasil, con una deuda externa de cerca de 90.000 millones de dólares, devolvió su moneda en un 30 por ciento el 18 de este mes y

tomó medidas completamentarias en la semana anterior. También firmó con la Banca Internacional dos acuerdos de un programa de cuatro puntos, por un total de 24.200 millones de dólares.

Esos dos acuerdos firmados el viernes fueron por 9.100 millones de dólares y para hoy estaba prevista la firma, con el Fondo Monetario Interna-

—Favor pase a la página 42.



Radio Foto AP, para EL DIARIO DE HOY

SE ENTREGA.— Nakhom Phanom, Tailandia, febrero 28. James Gritz, izquierda, un ex combatiente norteamericano en la guerra en Vietnam, es interrogado por la policía tailandesa, poco después de haberse entregado aquí a las autoridades. Está acusado de portar ilícitamente un transmisor de radio de alta potencia.